

# NEWSPAPER

## Wakili Danramil, Babinsa Karangrejo Hadiri Haul Simbah KH. Asyhari Gayang.

Agung widodo - [DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID](http://DEMAK.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 23, 2024 - 08:08



*Serda Triasetiyanto menghadiri acara Haul Simbah KH. Asyhari dan Nyai Hj. Mu'awanah di Masjid Jami' Nurul Hudatil Asyhar*

DEMAK - Danramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak diwakili Babinsa Karangrejo Serda Triasetiyanto menghadiri acara Haul Simbah KH. Asyhari dan Nyai Hj. Mu'awanah di Masjid Jami' Nurul Hudatil Asyhar, Dukuh Gayang, Desa Karangrejo, Kecamatan Bonang, Senin (22/04/2024).

Acara haul tersebut dihadiri ratusan jamaah warga setempat, dengan menghadirkan pengisi acara KH. Dzikron Abdullah, pengasuh Ponpes Addainuriyah 2 Semarang, Habib Abdullah dari Jepara dan Habib Malik Al Maliki dari Rembang.

Kades Karangrejo Zakaria Abdullah dalam sambutannya menyampaikan acara haul tersebut untuk memperingati wafatnya tokoh agama Simbah KH. Asyhari yang wafat pada tahun 1984 M, dan Nyai Hj. Mu'awanah yang wafat pada tahun 2017 M.

"Haul ini setiap tahun dilaksanakan, yang merupakan tradisi peringatan wafatnya seseorang di desa kita, sekaligus mengenang keteladanannya semasa hidup. Semoga kita bisa mengambil hikmah dari acara ini," ujar Zakaria.

Sementara Danramil melalui Babinsa menyampaikan bahwa kehadiran personel TNI di tengah acara warga merupakan salah satu bentuk kedekatan dan kemanunggalan dengan semua komponen masyarakat yang ada di wilayah.

Selain itu, ia menghimbau agar acara haul tersebut hendaknya menjadi pengingat bagi semua yang masih hidup agar selalu berbuat baik dari hal sekecil apapun. Sehingga menjadi catatan amalan kebajikan besok di akhirat.

"Melalui kegiatan ini juga, dapat untuk mempererat hubungan tali persaudaraan, hubungan silaturahmi yang baik agar desa Karangrejo yang kita cintai ini selalu guyup, rukun dan damai,"

Acara dimulai dengan lantunan ayat-ayat suci alqur'an, sambutan, tahlil, mauidlo hasanah dan diakhiri dengan doa sebagai penutup. (Pendim0716).